



# みんな(37期)の会報

## 第12号

所沢市高齢者大学 第37期同期会

広報管理委員会発刊



### 第4回グラウンド・ゴルフ大会開催

外川さんの3連覇で幕！！

渡邊企画運営委員

今回は渡邊名(迷?)アナウンサーによる実況中継風スタイルにてお送りします。

10月31日は秋の晴れ渡った清々しい日和となり、やる気満々の35名が生涯学習センターに集合。受付を待ちきれずコース表・メンバー表を受取る。(今日は誰と回るのかな?)参加者が揃ったところで山内会長挨拶に続き、長尾企画運営委員による競技ルール説明。各リーダーさんの指示で進めてくださいとの事。

まずは、グラウンドに出て鈴木指導員のもと準備体操。皆さん「今日は優勝するぞ〜!」の意気込みを感じさせながら、しっか

りと柔軟体操。その後、皆さん元気なうちに全員で集合写真の撮影。

早速、競技開始。7チームの編成で各ホールに時間通りスタンバイ。GOの合図で緊張しながらもスタート。段々緊張もほぐれ、各ホールでナイスバーディ!ナイスアプローチ!の声が出始めました。「ワ〜」と歓声上がる。ホールインワンが出た!ナイスパー!で大きな拍手。ワンラウンドのコース後半となると、他の方のスコアも何となく気がかりになって来ましたね。調子はど〜お?と相手の調子を偵察。良いじゃない。すご〜い!の会話が弾んできました。メンバ

平成30年11月9日

一からアドバイス(クラブの持ち方等)の依頼があり、的確に指導が出来たか不安でしたが、その方のスコアが良くなるとやはりうれしいですね。

ワンランド終了後、休憩でワンラウンド目の反省やら、ツーラウンドへの意気込みやら、楽しいおしゃべりタイム。さあ、勝負のツーラウンド目のスタート。なんだか皆さん真剣にプレーをし始めましたよ。やはり、競技大会ですからね、これが面白い所でもあります。(結果はともあれ。)皆さんの声も段々大きくなって、ナイスバーディ!ホールインワンだ!と熱気あるプレーが続き、最終ホールに向かって気合が入る。そして無事競技は終了。道具回収・グラウンドの清掃も皆さんのご協力以て終了。



大会を3連覇した外川さんの優勝挨拶

結果発表…優勝はなんと3連覇の外川利夫さん。第2ラウンドでトマリも取ってスコアを16でまとめたのはさすがです。(優

勝挨拶: 同伴競技者のお陰です。来年は、皆さん優勝を狙ってチャレンジしてくださいとの激励を頂きました) 準優勝: 平野明子さん。もう少しで初の女性優勝者誕生でした。来年は優勝目指し頑張ってください。3位: 清山建夫さん、以下: 飛び賞・BB賞等に恒例の植木鉢授与。

成績表

(敬称略)

順位	氏名	1R	2R	合計
優勝	外川 利夫	24	16	40
準優勝	平野 明子	25	19	44
3位	清山 建夫	25	20	45
4位	橋本 絹子	26	20	46
5位	比嘉 芳江	27	20	47
6位	鈴木 勝	25	23	48
7位	山内 規義	26	22	48
8位	和田 正代	26	23	49
9位	齊藤 光子	24	25	49
10位	渡邊 昌一郎	24	25	49

成績表の黄色の欄はトマリのラウンドを示す

トマリ(ホールインワン)を取った5名には、林さん手作りのジャガイモの賞品が。(喜ばれましたね。)

役員(特に企画運営担当の長尾さん)にグラウンドの手配や道具の借用と運搬等をして頂き感謝いたします。

一部、グラウンド・ゴルフを年2回開催して欲しいとの声も聞かれましたが、それは役員会での宿題ですね。

ご参加の皆さんは、お天気にも恵まれ、和気あいあいと楽しいひと時を過ごされたのではないのでしょうか。

“みんな(37期)の会”万歳!

31階から西武園の花火と落語を楽しむ会

初めての「花火と落語の会」を実施して

林企画運営委員

異常な暑さが続く今年の夏さなか、8月4日に「31階から西武園の花火と落語を楽しむ会」が開催されました。

同期会発足後、メインイベントとして毎年バスツアーを開催してきました。当初は参加者も多く盛り上がりましたが、去年は参加人数が減り延期の上実施しました。参加者予測や費用面での検討結果、バスツアーの企画継続は難しいとの結論となり、別の企画を検討する事になりました。

検討の結果「夏だ！花火だ！」ということで、花火観賞と飲食は直ぐに決定しましたが、それだけだと物足りないということで、「水々亭めだか」（渡邊昌一郎）さんに落語もお願いする事にしました。予算も考慮の上“参加者が飲食を持参する”形式を初めて取り入れ、場所は役員の方の長尾さんのご厚意でマンション最上階のフォーラスルームを借用させて頂きました。

当日は、初めての場所なのでマンションの入り口が見つからなく難儀をされた会員もおられた様ですが、7時20分頃には参加予定の23名全員が揃いました。



女性主体のソファ席ではつまみも豪華  
山内会長の開会挨拶に続き長尾企画運営

委員から使用上の諸注意がありパーティの開始です。女性会員の席には多くのお手製のオードブルが隙間なく並べられ、楽しい会食が始まりました。男性会員の席ではスーパー等で購入してきたおつまみ、ビール、焼酎等が広げられ歓談が始まりました。喉が潤い、お腹が満足するころに丁度花火の音が聞こえてきました。



31階から眺めた見事な西武園花火

花火の音につられて三々五々ベランダに出ると風が心地よく、西武園で始まった花火を楽しみました。遠くで打ち上げられた花火を31階から見ていると、何時も見上げている花火とは違った趣で楽しむことができました。眼下に見える所沢の街明かり、地球に近寄ってきたとはいえ遠くの赤色の火星等の星も楽しむことができました。盛んに花火の写真撮影に挑戦している方もいましたが、うまく撮れたでしょうか？

ベランダに立って花火を観賞するのに少し疲れた頃どこからかお囃子の音楽が流れてきました。「水々亭めだか」さんの落語の時間です。食べながら落語を聞くのは失礼かと思い、残っているお弁当を早々に食べ

平成30年11月9日

終え態勢を整えました。なお渡邊さんは皆さんがビール等で歓談されているときに、バナナのみで高座に備えたと言いました。さすが！



相変わらず楽しい「水々亭めだか」さんの落語

女性グループのソファの席の真ん前に高座が設けられ開演となりました。後ろの方に数名の男性がテーブル席にいましたが、多くの方がソファ周辺に集まって耳をそばだてました。

『所沢と相撲は縁が深く、今年4月に北岩岡に二子山部屋が誕生し、2年連続で大相撲所沢場所が開催（8月7日）されました。所沢の星と言われている北勝富士関の実家（久米出身）はパワースポットとして多くの受験生が来られています。』との前口上があり、お相撲の内容を題材とした演題「大安売り」の落語が始まりました。3名の女性ファンが最初から最後まで団扇を扇ぐ熱心な

応援もありました。（スリーファンキーズ）

話の内容は、上方で地方巡業をしてきた相撲取りに最員の長老が相撲内容を聞き、相撲取りが相撲内容をおかしく報告するものでした。その結果全敗だということが分かり、それを反省して四股名を「大安売り」に変えるということで、お開きになりました。全員の大拍手の中、落語も楽しく終了しました。

気持ち良く飲み会も終わる8時40分頃、田嶋さんが自分の畑で育てたスイカを冷やしてデザートとして用意してくれ、全員で美味しく頂きました。感謝。

後片付けはワールドカップのサポーターを彷彿させるように全員が一致団結した見事なものでした。綺麗に清掃、整理整頓をして会場「フォーラスルーム」を退出した直後に9時のアラームが鳴り、ジャストインタイムで終了しました。

初めての企画（場所がタワーマンション、飲食の持参）でしたが、当初の不安は杞憂に終わりました。来年もここで楽しい時間を皆さんと過ごせたなら、良い夏の思い出になると思いました。この会が成功裏に終わったのは、マンション住人の長尾さんご夫妻、「水々亭めだか」さん及び参加された皆様のご尽力によるものだと感謝しています。また来年も宜しくお願い致します。

#### 編集後記

会報第12号は初の企画の「31階から西武園の花火と落語を楽しむ会」と第4回グラウンド・ゴルフ大会の特集です。花火と落語を楽しむ会は成功裏に終了しましたが、会場や手配諸々に関しては長尾さんご夫妻に大変お世話になりました。

グラウンド・ゴルフはやはり外川さんの3連覇でした。強いです。でも上位10名までに女性が半分の5名も占めており、成績に男女差が無くなってきました。

坂本記